

Sobre Villarejo y el rey presunto

Escrito por Hugo Martrín Abarca
Domingo, 29 de Julio de 2018 04:20

Claro que Villarejo es un gangster. Lo era también cuando los gobiernos de España le encargaban fabricar “informes” con mentiras sobre sus adversarios políticos. A día de hoy esas mentiras de Villarejo siguen siendo el principal argumento del PP en cada debate institucional: desde Rafa Hernando al último ayuntamiento. Y ninguno de los ministros que usó, apoyó y protegió a este gangster ha dado la menor explicación. Ni se la han pedido.

Claro que Villarejo es un gangster. Lo era cuando fraguó webs disfrazadas de medios de comunicación para difundir sus mentiras y chantajes. A día de hoy Eduardo Inda es tertuliano en varios programas.

Claro que Villarejo es un gangster. Y los gangsters cuando pueden atacan con datos reales. A veces hay guerras en las familias mafiosas: que Berzini matara a Sonny Corleone no hace menos mafiosa a la familia Berzini. Villarejo también atacó a Ignacio González: entonces no fue un “informe” sino una grabación de sus conversaciones contando en qué estaba metido. Como ahora.

Corinna Zu Sayn-Wittgenstein confiesa en esas grabaciones su papel como comisionista en negocios exteriores españoles, da nombres de testaferros (ella misma y el primo del rey presunto), da detalles... de lo que todo el mundo intuía. Corinna Zu Sayn-Wittgenstein iba a los viajes oficiales de La Corona (en los que se fraguaban estos negocios) y tuvo residencia pública cerca de Zarzuela. Quien cuenta eso es alguien que estuvo en primera línea de los asuntos de la jefatura del Estado sin que nunca nadie haya dado explicaciones al respecto.

Como mínimo hay que investigar cómo nuestro Estado ha estado empaquetado de mierda sin que nadie se escandalizara hasta que es la Casa Real la “víctima” de la mierda. Si alguien piensa que todo es mentira para chantajear al Estado ¿no creen que habría que investigar cómo es esto posible?

Pero antes de eso ¿hay alguien que crea que es mentira?

Sobre Villarejo y el rey presunto

Escrito por Hugo Martrín Abarca
Domingo, 29 de Julio de 2018 04:20

Fuente: [Quien mucho abarca](#)